"Surtirán nuestras 8 refinerías casi todo el combustible"

AMLO: se pondrá fin a la importación de gasolinas en 2024

- Del millón 394 mil barriles diarios de consumo sólo se traerán 34 mil
- Provenían del extranjero 901 mil barriles en 2018, detalla el Ejecutivo
- "Ya rescatamos la producción de Pemex sin endeudar a la empresa"
- "A los gobiernos del pasado no les interesaba la firma, sino su saqueo"

ALONSO URRUTIA Y EMIR OLIVARES / P 7

Cae autobús a un barranco en Oaxaca; mueren 29



▲ El vehículo de pasajeros, que provenía de la Ciudad de México con dirección al municipio de Santiago Yosondúa, cayó en un precipicio de 25 metros en la localidad de Magdalena Peñasco, en la región de la Mixteca, informaron autoridades locales. Las primeras indagatorias

señalan que el conductor posiblemente perdió el control de la unidad por una falla mecánica. El reporte indica que hay 19 personas lesionadas, quienes fueron trasladadas a un hospital del IMSS en Tlaxiaco. Foto La Jornada. JORGE A. PÉREZ Y RICARDO MONTOYA, CORRESPONSALES / P 29

La Permanente guardó un minuto de silencio en su memoria

Adolfo Gilly, escribano y artífice de las revoluciones desde abajo

BLANCHE PETRICH, NÉSTOR JIMÉNEZ Y ALMA E. MUÑOZ / P 4 A 6

Escriben sobre el historiador:

IMANOL ORDORIKA /P5 L. HERNÁNDEZ NAVARRO/P6 SANTIAGO AGUIRRE /P18

Codicia de corporativos impulsó la inflación: FMI

 En México, ganancias espectaculares del sector de alimentos al elevar precios

CLARA ZEPEDA / P 20 Y 21

El peso rompió ayer la barrera de 17 unidades por dólar

 Se cotizó entre 16.99 y 17.04; ayuda a que baje la deuda: López Obrador

C. ZEPEDA, A. URRUTIA Y E. OLIVARES / P 23

ONU: deja 7 mil mdd anuales el tráfico ilícito de migrantes

 En territorio nacional, los coyotes duplicaron sus cobros en una década

LILIAN HERNÁNDEZ / P 17

Paredes: soy la precandidata fuerte en el PRI

 "No me preocupa la irrupción de Xóchitl Gálvez en la contienda"

ANDREA BECERRIL Y GEORGINA SALDIERNA / P 13



La senadora se registrará hoy como aspirante a la candidatura del Frente Amplio. Foto Luis Castillo